



KjG Memmingen Gartenaktion 2.0

katholisch.

politisch.

aktiv.

Die KjG St. Josef in Memmingen widmete ihre langjährige Gartenaktion in diesem Jahr um. Was als Geldaktion begann wurde dieses Jahr mit dem Schwerpunkt auf intergenerationale Begegnungen fortgesetzt. Schwerpunkt war das Leben in der Gemeinschaft, der Kontakt zur Gemeinde und das Erlernen von Verantwortungsbewusstsein. Die Jugendleiter*innen machen sich im Zuge der Gartenaktion auf und helfen bei der Gartenarbeit, die bei den Bewohner*innen im Stadtgebiet Memmingen ansteht. Die Arbeiten fallen dabei sehr unterschiedlich aus – von Büsche zuschneiden bis Teich ausgraben ist alles dabei. Die Hilfe nehmen vor allem auch ältere Menschen in der Gemeinde wahr, wodurch bei Tee und Gebäck ehrliche Gespräche stattfinden können, die zum gegenseitigen Verständnis der Generationen beitragen. Ältere Menschen erfahren von den Bedürfnissen der Jugend und umgekehrt. Gleichzeitig wird das ehrenamtliche Engagement im ganzen Stadtbild sichtbar. Der neue Schwerpunkt der Aktion wird von den Jugendleiter*innen als sehr positiv bewertet, es sei eine nachhaltige Möglichkeit, die Jugendarbeit vor Ort anders zu denken und zu leben.





katholisch.
politisch.
aktiv.



„Die Gartenaktion hat uns gezeigt wie wertvoll der Austausch über die Generationen hinweg ist, um Verständnis und ein gelebtes solidarisches miteinander zu schaffen.“

„Zusammen halten! Gemeinsam gegen Hass, Ausgrenzung und Menschenfeindlichkeit. Egal ob alt oder Jung, Wir sind mehr.“

